



Tenemos una guía bien trazada para llegar al Querétaro que queremos: Luis Nava

REDACCIÓN/LALUPA.MX

Querétaro, Qro., 25 de octubre de 2022.- Durante la México Cumbre de Negocios, el presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, participó en el foro ¿Cuál es el futuro de las ciudades inteligentes en México? Al respecto, el alcalde externó que Querétaro destaca como una ciudad con finanzas sanas, impulso a las nuevas industrias creativas y de innovación, así como por la planeación para mejorar la calidad de vida de la población.

“En Querétaro el 60 por ciento de los ingresos del municipio son propios, y solamente el 40 por ciento de participaciones y aportaciones federales”, destacó. Asimismo, Nava indicó que Querétaro es el único municipio en el país con la calificación crediticia Triple A por las firmas Standard & Poor’s y Moody’s.

También recordó que se construye el Centro de Innovación y Tecnología Creativa BLOQUE, en el cual la población en general tendrá la oportunidad de instruirse en temas tecnológicos, con el fin de reducir la brecha digital. De igual forma, se desarrollarán proyectos para tener una economía más dinámica a través del desarrollo tecnológico.

“Hicimos un plan 2050, y en este sentido ya tenemos una brújula bien trazada, y ahora corresponderá a cada administración irle abonando para poder llegar a tener ese Querétaro que queremos tener en el futuro”.

En el foro, Marco Gutiérrez, asesor de infraestructura del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), reconoció que Querétaro es una de las cuatro ciudades mexicanas con el perfil adecuado para constituirse como “ciudad inteligente”.

También formaron parte del foro Eduardo de la Garza, gerente general de Monterrey Digital Hub México, y como moderador Alberto Bello, jefe del buró en México de CNN.